

Festejos de la Comunidad Salvadoreña en Elizabeth



El VII Festival Gastronómico Salvadoreño se llevó a cabo con un éxito rotundo el pasado domingo 9 de septiembre, 2012. El Festival que tuvo lugar en el parqueo del Bank of America en el 133 de Jefferson Avenue, en Elizabeth ofreció a los miles de personas que asistieron al mismo una gran variedad gastronómica de El Salvador, además de piezas de artesanía, música y diversión. En la foto el alcalde Chris Bollwage muestra una máscara que le fue obsequiada por los organizadores del festival. Le siguen el cónsul de El Salvador en Elizabeth Carlos Wilfredo López, Cory Flores, presidenta del Comité Salvadoreño de NJ; Luis Santos, Charlene Bethalus, candidata a la Junta de Educación de Elizabeth; el Rev. Chico Minas, párroco de St. Mary of the Assumption, en Elizabeth y la pequeña Johan López. (Fotos LA VOZ/Jay Davis).



Asistentes al izamiento de la bandera de El Salvador en la ciudad de Elizabeth posan ante la escalinata del ayuntamiento municipal, donde tuvo lugar la ceremonia el pasado 14 de septiembre, 2012. El grupo es conformado por el cónsul Carlos Wilfredo López, al frente y centro, y: Denise Posada, Dora Posada, Peter Posada, Mirna Rodríguez Velázquez, Mirna Guillén Mayra Guillén, Walter Castañeda, Sergio López, Balvino Valle, Nathlay Reyes, Jennifer A. López, Marvin G. López, Oscar H. Velázquez, Allison Velázquez.



Los pequeños Oscar H. Velázquez y Allison J. Velázquez.



Lisli Flores Benítez, Reina del VII Festival Gastronómico.

El Salvador condena ataques a representación de Estados Unidos en Libia y Egipto

El gobierno de la República de El Salvador, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, expresa su más enérgica condena ante el ataque sufrido el día de ayer en el Consulado de Estados Unidos en Bengasi, Libia, hecho en el que fallecieron el embajador estadounidense destacado en dicha nación, Chris Stevens, y tres funcionarios más de esa representación.

El Salvador externa sus más sinceras condolencias al gobierno y al pueblo de Estados Unidos por esta irreparable pérdida, extendiendo especialmente su solidaridad a las familias de las víctimas.

Asimismo, el gobierno salvadoreño condena los hechos registrados en la Embajada de este país norteamericano ante Egipto, en la que manifestantes violentaron las instalaciones y sus símbolos patrios. Ante estos hechos, El Salvador recuerda y hace un llamado a los Estados en cuestión para garantizar, según lo dispuesto en las convenciones de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y sobre Relaciones Consulares, todas las medidas adecuadas para proteger los locales de las representaciones "contra toda intrusión o daño y evitar que se turbe la tranquilidad de la misión o se atente contra su dignidad".

McDonald's "Celebra la Mezcla"



En la gráfica de arriba 24 Horas regala al público sus mejores bachatas a ritmo de McDonald's.

Durante el gran evento auspiciado por McDonald's "Celebra la Mezcla" el pasado 24 de agosto en el mundialmente famoso Copacabana, se presentó al Grupo 24 Horas y K. Rosé.

En el evento, parte de la MySpace Secret Shows Series organizado en asociación con MySpace y en colaboración con Remezcla, los fans de la música Bachata disfrutaron de sus artistas favoritos, calmaron su sed con muestras gratis de Real Fruit Smoothie de mango y piña, y compartieron la experiencia en Social Media subiendo fotos usando Instagram y el hashtag #CelebraLamezcla.



Dos jovencitas llevan bandejas del Real Fruit Smoothie que McDonald's obsequió gratis a la joven concurrencia.

Diga, Lo Leí en LA VOZ



"¡Súmate a Nosotros!"

¡El Evento Periodístico del Año!

El Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio invita a todos los profesionales de medios de prensa en general a participar de el Banquete Anual en celebración del

Día del Periodista

SABADO 27 DE OCTUBRE, 2012

EN EL

Renaissance Ballroom

5910 S.W. 8 Street,
Miami, Florida 33144

Recepción: 12:00 meridiano
Almuerzo: 1:00 p.m.
Donación por persona: \$35.00

Para más información, favor de comunicarse con:

Lic. Vilma Planas

Coordinadora de Operaciones

305-752-8576



¡Participa!

Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio
A la Vanguardia de la Tecnología

FAVOR DE REPORTAR POR ANTICIPADO SU ASISTENCIA

